

# TEAM MYODEN



市川市立妙典中学校 生徒指導だより 令和7年3月3日 第11号

教育目標：未来を拓く妙典中生徒へ明るく・正しく・美しく>

目指す生徒：ふれあいを大切にする生徒 進んで学ぶ生徒 頑張りぬく生徒

## ◎有終の美を飾るために

気づけば入学、進級から一年。最後の一ヶ月となりました。3年生は卒業式、1、2年生は修了式があり、今年度も終わりが近づいています。有終の美を飾るためにも、残りの学校生活を充実したものにしましょう。

### ◎なんのために努力するのか

昨年の12月10日の朝日新聞に掲載された、メジャーリーガーである菊池雄星選手へのインタビュー記事の中で、菊池選手がこのようなことを言っていました。

「少しずつうまくなるのではなく、コツをつかむと一気にうまくなります。練習するのは、うまくなるきっかけをつかむためで、そのチャンスは、100回練習するよりも1千回練習した方が多くなる。努力は、ひらめくためにするんです。」

この言葉は、スポーツだけではなく、どんなことにもあてはまります。成長するのは、いつも行動する人です。失敗を経験しても、前に進むために何度も行動するからこそ、きっかけをつかむチャンスに恵まれるのでしょうか。

進んで行動し、頑張りぬく生徒を目指しましょう。

### ◎SNSの使い方は大丈夫？

先日ニュースで、高校生がゲームで知り合った男に騙されて特殊詐欺のメンバーにされるということがありました。いわゆる“闇バイト”といわれる特殊犯罪は、最近では中高生をターゲットにSNSで勧誘されることが増えています。そこで、次のような使い方をしていないか確認してみましょう。

- ①自分の氏名や学校名、住んでいる場所など、個人情報を載せたり、教えたりしていないか。
- ②撮った写真をすぐにアップロードしていないか。
- ③顔や全身、背景など、自分や自分のいる場所を特定される情報をアップロードしていないか。
- ④DMでやり取りしている相手と会ったり、会おうとしたりしていないか。

SNSには便利な面もありますが、危険な側面もたくさんあることを理解しましょう。正しく使うのはもちろん、安全に使うことを徹底しましょう。

### ◎仲間との時間を大切にしよう

4月のTEAM MYODENで、相手の良いところを見つけて、仲間を増やしましょうとお伝えしました。1年がたち、クラスメイトの良いところを、いくつ思いつくでしょうか。

この1年間で、みなさんは様々な関係を築いてきたことだと思います。中には苦手だと感じている相手もいて、どうしても悪いところばかり目についてしまうなんてこともあるでしょう。しかしその悪いところとは、本当に悪いのでしょうか。例えば、厳しい言葉をぶつけてくる人は、相手のためにハッキリ伝えるべきだと思っている人のかもしれません。グループワークで協力してくれるのは、わからなくて困っているからかもしれません。相手の考え方や個性などをよく知ると、相手の良さや良い関わり方が見えてきます。せっかく同じクラスになった仲間ですから、ともに過ごす時間を大切にして、1つでも多くの良いところを見つけましょう。

### ◎“終わる”のか“終える”のか

あと11日で3年生は卒業式を、23日で1、2年生は修了式を迎えます。ただその日を迎えるのではなく、最後の一日まで大切に生活し、自分自身で卒業した、修了したと思える当日を迎えましょう。